
令和６年度千葉大学理学部後援会総会議事要旨 

１．日 時  令和６年６月２９日（土）１４時 ～１４時４０分 

２．場 所  自然科学系総合研究棟 1 大会議室 

※ 議事に先立ち高田後援会長からご挨拶をいただき、引き続き松浦学部長よりご挨拶を申し上げました。

コロナ禍以降５年ぶりの対面開催となり、皆様にお会いできたこと、日頃からの理学部への支援について

の感謝の意を述べました。また、総会後の懇談会では教員と接していただき理学部へのご理解を深めてい

ただきたい旨のお話もありました。 

３．議 事 

（１）令和５年度千葉大学理学部後援会事業実施報告について 

（２）令和５年度千葉大学理学部後援会収支決算報告について 

事業実施報告、収支決算報告について資料１、資料２に基づき堤学務係長から説明があり、次いで

佐々木監事から「決算書に拠る書類を監査した結果、適正に執行されていた」旨の報告がありまし

た。事業実施報告、収支決算報告のいずれも承認されました。 

（３）令和６年度千葉大学理学部後援会事業実施計画（案）について 

（４）令和６年度千葉大学理学部後援会予算（案）について 

事業実施計画（案）、予算（案）について資料３、資料４に基づき堤学務係長から説明があり、事

業実施計画（案）、予算（案）のいずれも承認されました。 

（５）令和６年度千葉大学理学部後援会役員の選出（案）について 

資料５に基づき高田会長から説明があり、原案どおり承認されました。 

（６）その他の事項について 

 成績通知表送付について 

高田会長より、成績通知表の送付について今年度の問題点が説明されました。 

・特に新入生について、今年度から入学手続きが対面から郵送に変更になったことで、後援

会の入会手続きも入会者登録フォームへ登録いただくことになり、その中で登録されていない

会員の方が多くいらっしゃったため、登録依頼の連絡作業が増加し、送付先住所データを４月

末までに確定するのが難しく、実際に送付できたのが５月中旬となってしまった会員の方もい

ました。 

・送付準備作業は４月中旬～下旬に行われましたが、学生が窓口に多く来る時期と重なり、

送付作業と窓口対応を平行して行うのが困難でした。他学部の状況を確認したところ、西千葉

地区では理学部以外、全ての学部で送付事業を外部業者に委託しております。 

→以上のことを考慮し、来年度より成績通知表送付時期を５月上旬とすること、送付作業を

外部委託することを提案し、承認されました。 

４．令和５年度千葉大学理学部後援会長賞 表彰式 

数学・情報数理学科、生物学科、地球科学科から推薦された学生が受賞し、表彰を行いました。 

 

総会終了後、学科別に懇談会が開催されました。 


